
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★期末考査、お疲れさまでした！ 

６月２８日から３０日まで、期末考査がありました。

１年生にとっては初めての定期考査でした。約２週間前

にテスト範囲とテスト計画表が配られ、自分でしっかり

と学習計画をたて、それをもとにテスト勉強を行い、先

生のチェックを受けながら、日々の学習に取り組んだこ

とと思います。さて終わってみて、自分自身、満足ので

きる頑張りができたでしょうか。定期考査は、毎日の授

業での取組や日々の家庭学習が大切になってきますが、

もちろんその確認や補充として、テスト勉強を頑張るこ

ともとても大事です。 

現在、全ての教科でテスト返しを行っています。ただ単に、良い点で喜んだり悪い点で落ち込んだり

と点数のみに一喜一憂するのではなく、各自で今回の期末考査に向けての取組を振り返って、結果にど

うつながったのかを反省して、これからの自分の学習姿勢に活かしてほしいと思います。特に、１年生

は今回が初めての、中学校形式の期間の集中したテストだったかと思いますので、徐々に自分に合った

学習方法というものを見つけて頑張ってほしいと思います。 

 

★ふるさと教育の講義を受けました！ 

本校では、豊岡市が推進している「豊岡こうのとりプラ

ン」の１つである「ふるさと教育」を「WEST TIME」

という名前で「ふるさとに学び、地域に生きる」を主題と

して進めています。今年度は、市のふるさと教育の指定研

究にあたっており、講師を招聘して授業を行ったり、授業

研究を行ったりします。その一環として、６月１９日に、

兵庫県立大学大学院地域資源マネジメント科の松原典孝

先生をお招き

し、全生徒を

対象に、校区内の地域資源や山陰海岸ジオパークのことにつ

いて講義をしていただきました。専門的に推進をしておられ

るジオパークに関する詳しい資料を使っての説明や、地質・

岩石等について分かりやすい実験をしていただき、今後の

「WEST TIME」を進めるうえでの参考となりました。 
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★小中一貫教育の取組を行っています！ 
【家庭学習強化週間】 

７月３日～９日まで、日高西中学校区小中一貫教育の

「まなび部」の取組で「家庭学習強化週間」を行っていま

す。小学生、中学生共に目標時間（中学生は１日２時間）

を決めて家庭学習をしようという取組です。 

今回の強化週間では、具体的に、①決まった時刻に

計画的に家庭学習ができること②忘れ物をしない、提

出期限を守ること③学習内容や学習の仕方を見直すこ

と等について、日頃の自分の取組を振り返り、今後につ

なげたいと考えています。期末考査が終了したこの時期

に、家庭学習が計画的に行えるようになって欲しいと思

います。 

 

【睡眠週間】 
同じく「くらし部」では、７月３日～１６日の間、

睡眠調査を行っています。子どもたちが落ち着いた

状態で学校生活を過ごしたり、学習に集中したりす

るためには、毎日の睡眠と朝食が大切です。また、

毎日暑い日が続いていますので、規則正しい時間に

寝起きし、疲れが十分取れるように睡眠時間を確保

することも大事だと思います。ぜひこの機会に、生

活全般も見直して欲しいと思います。 

 

★「植村直己冒険賞」の授賞式・記念講演会に 

参加しました！ 
６月３日に植村直己冒険賞の授賞式・記念講演会が実施され、全校生が参

加しました。今年の受賞者は北海道分水嶺積雪期単独縦断をされた野村良太

さんでした。冒険中の様々な映像や写真の紹介に加え、興味深いエピソード

を交えた貴重な講演を聞くことができました。 

当日の様子は右のQRコードからご覧ください。 

 

★１学期の学校評価 ご協力ください！ 

 

 

 

 

 

先日、お子様を通じて学校評価のお願いを配布させていただきました。学校の教育 

活動をよりよいものにするため、毎年１学期と３学期に行っています。 

〆切が５日（水）となっており、提出までの期間が短く申し訳ありませんが、ご協力

の程よろしくお願いいたします。 



７月の行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆１学期末保護者会、お世話になります☆ 
 

 

 

７月１３日（木）より学期末の保護者会を行います。１学期の子どもたちの頑張りを話

し合い、夏休み・２学期に向けて、これからの目標を確認できるような会になればと考え

ております。お忙しいとは思いますがよろしくお願いいたします。  


